



Rechazan PAN, PRI y MC convalidar militarización de Seguridad; no asistirán a sesión en San Lázaro



Al reafirmar su rechazo a convalidar la militarización de la Seguridad Pública en México, los grupos parlamentarios del PAN, PRI y MC en la Cámara de Diputados confirmaron su inasistencia a la sesión ordinaria convocada esta noche para declarar la reforma constitucional sobre el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa.

“No seremos cómplices de la militarización de la Seguridad Pública y de una estrategia que ha demostrado su fracaso, que ignora las verdaderas necesidades de seguridad y que sigue poniendo sobrecarga sobre nuestras fuerzas armadas, en lugar de apostar por policías civiles profesionales y cercanas a la ciudadanía”, puntualizó la bancada de Acción Nacional.

Sostuvo que el gobierno de Morena ha sido incapaz de garantizar la seguridad en el país y destacó que las reformas deben centrarse en la construcción de un marco institucional que promueva la paz y el respeto a los derechos humanos, asegurando que las fuerzas operen bajo los principios de legalidad, transparencia y respeto a las libertades democráticas.

“Reconocemos el valor, la lealtad y la institucionalidad de nuestras fuerzas armadas y su papel crucial en la defensa de la seguridad nacional. Sin embargo, estamos en contra de esta medida porque consideramos que la Guardia Nacional debe ser una institución de carácter y mando civil, como originalmente se creó”, indicaron los diputados panistas.

En su turno, la fracción de Movimiento Ciudadano refrendó también su decisión de ausentarse de la sesión de este domingo en el Palacio de San Lázaro.

“Nos negamos a ser parte de un acto que perpetúa una estrategia fallida, que solo ha traído más violencia, más homicidios, y más inseguridad a nuestro país”, remarcó.

<https://www.milenio.com/politica/rechazan-pan-pri-y-mc-convalidar-militarizacion-de-seguridad>